

Consecuencias de involucrar a la UEI en protestas estudiantiles

¿Qué está en juego en la UCR?

¿Qué es la UEI?

Unidad de élite entrenada para control represivo y operaciones antiterroristas. Depende de Casa Presidencial.



¿Qué se propuso?

El Consejo Universitario discutió una moción para consultar “técnicamente” a la UEI sobre protestas en la UCR.



¿Por qué es grave?

-  Amenaza a la autonomía universitaria
- La universidad pública debe resolver sus conflictos sin injerencia policial.
-  Criminaliza la protesta estudiantil
- El derecho a manifestarse es legítimo, no una amenaza que justifique fuerzas represivas.
-  Rompe el diálogo democrático
- Responder con fuerzas de choque suprime el debate y el disenso, pilares de la vida universitaria.
-  Escala la violencia institucional
- Involucrar cuerpos armados frente a personas desarmadas genera riesgo de abuso y represión.

 La protesta es un derecho, no un delito.

 Defender la universidad pública es defender la libertad.